



Les débats de la communication

publié le 20/12/2009 - mis à jour le 10/07/2012

Débats organisés par le Crous de l'Université de Poitiers, l'Icomtec et le Clemi

Descriptif :

Débats organisés par le Crous de l'Université de Poitiers, l'Icomtec et le Clemi

Les **Débats de la Communication** sont inscrits au programme du grand Kfé de l'université de Poitiers depuis le printemps 2009.



Arnaud Vinet, responsable du RU Champlain, pour le CROUS de l'Université de Poitiers, Christian Marcon, directeur de l'ICOMTEC et le Clemi se sont retrouvés sur des objectifs communs :



- Réfléchir aux questions qui traversent aujourd'hui le monde des médias et de la communication.
- Inviter des acteurs des médias et de la scène publique pour en débattre.
- Faire partager ces questions au public de l'Université de Poitiers et à tous ceux que les questions d'information et de communication intéressent

Le premier débat de la communication a abordé la question du **traitement de l'information dans la presse régionale**, avec M. Orny, rédacteur en chef de France 3 Poitiers, M. Pasquier, rédacteur en chef adjoint de Centre Presse et M. Biron, rédacteur en chef du Courrier Français.

Le deuxième débat de la communication, le 24 novembre 2009, a abordé la question des **influences réciproques entre journalistes, politiques, citoyens**. François Bernard Huyghe, docteur en Sciences politiques et spécialiste des médias, et Jean-François Macaire, élu socialiste à la région Poitou-Charentes, ont abordé cette question d'actualité.

La place grandissante d'Internet dans la diffusion d'information change-t-elle les zones d'influences connues entre les politiques et la médias ? Le citoyen participe-t-il à une plus grande transparence de l'information ? Celle-ci est-elle un gage de démocratie ? Autant de questions qui ont été abordées lors de cette soirée-débat.

Le débat a été filmé par les étudiants de l'Icomtec et mis en ligne sur [le site de l'Institut de la Communication et des Technologies umériques](#). [↗](#)